
          令和 4 年  池谷自治会  総会議事録 

 

１．  日時：令和 4 年４月 10 日（日曜日） 13 時～14 時 

２．  会場：池谷自治会館  １階 

３．  出席者： 樋口会長、黒沢副会長、熊谷副会長、山本副会長、 

鈴木総務統括、坂田総務、染谷総務 

会計：佐藤氏 

議長：蒔田氏、木内氏 

立会人：毛塚氏、岡本氏 

（来賓）順不同 

中田連合会長：上原敏博 様 

横浜市会議員：梶村充 様 

 

４．  会長挨拶  会長:樋口氏 

５．  来賓挨拶  横浜市会議員：梶村充氏 

           中田連合会長：上原敏博氏 

６．    総会成立要件の報告 

総務 鈴木氏より開会の言葉と総会成立要件の報告がなされた。 

 池谷自治会会員総数： 506 世帯 

 総会成立定足数    ： 253 世帯以上 

 表決提出者数      ： 277 名（委任状 234 名、表決 43 名）（ 54.7%） 

    よって会則第１５条５項に定められた総会成立要件を満たしていることを 

宣言。 

７．  議長及び書記委託 

    会則、１５条第 2 項にもとづき、議長に蒔田氏、木内氏が選出された。 

    また、書記は 13 班の染谷氏に委託し、それぞれ議事録署名人として選出した。 

８．  議事の審議内容   （別紙 総会資料参照） 

総務部鈴木氏より議事に先立ち、挨拶と議事進行の説明があった。 

会員に回覧配布された総会資料に基づき議事進行をする。 

【報告事項】 

第一号議案～第三号議案を一括報告事項として賛否を確認した。 

賛成＝275  反対＝２ 

     

以上、第一・第二・第三号議案は採決の結果、原案どおり賛成多数にて承認さ 

れた。 

 

【審議事項】 

 第四号議案～第九号議案を審議事項として審議 

第四号議案：賛成＝276 反対＝1 



第五号議案 :賛成=276反対=1

第六号議案 :賛成=271反対 =6

第四号議案～第九号議案は採決の結果、委任状を含めて賛成多数につき原案可

決された。各号 (案)を削除。

9.  議長・書記解任

議長の蒔田氏、木内氏、および書記の染谷氏を解任 した。

10。  閉会の言葉

総務鈴木氏より、総会次第の全てが終了したことが告げられ閉会となった。

以上の議事録は、総会議事内容に相違ないことを認めます。

令和 4年 4月  10日

議事録署名人
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令和 4 年度池谷自治会総会の主なご意見等への回答 

（全般共通意見・提言：回答） 

ご意見に関し、会長よりコロナ禍のため書面評決方式が続き、総会回覧資料に関し説明不足、誤

記、事後修正が発生した事に反省するとの発言があった。 

 

①自治会費の主要支出については今後役員会、回覧等で説明したい。余剰金については現在コロナ

禍の特殊事情であり、新役員会においてその有効活用として近々の会館の塗装等の積立金に充当

等新体制で検討する。 

②回覧総会資料の決算書含め事後修正の発生防止対策について総会決算日の変更、総会資料作成時

間の確保、総会資料事前審議体制の充実、監査体制の充実を新執行部・班長会議で議論し実施し

たい。 

③第８号議案の富士開発 kk 様からの寄付金の残金については、事業終了後令和４年度の雑収入と

して計上する。 

 

意見 1 

（第四号議案の件） 

令和 3 年度の目標に「個人情報保護規制」の整備が上がっていたが、再度令和 4 年度のテーマに挙

げていただきたい。 

 

回答： 

第４号議案個人情報保護法の問題はご指摘どおり、令和４年度テーマとして議論を継続する。整備

のための委員会を作る等、検討したい。 

 

意見 2 

（第六号議案の件） 

①責任者というよりも、全員で順番に清掃担当を回せばよいのでは。 

②ゴミ集積場所の清掃は横浜市がすべきではないのか。集合住宅に住む方々もゴミを出しているの

に、清掃していないのは不公平である。 

③管理者の任期が 1 年であれば 2 名を専任にしたらどうか。集積場利用者の会合を考えているの

か。 

 

回答： 

第６号議案のごみ集積場の管理責任に関しては、基本方向は承認されており、提言を含め詳細は令

和４年度環境委員会で議論し定例会で審議決定する。 

 

意見 3 

（その他の意見） 

訃報回覧板は多くは知らない方のもので、回覧する意味はあまりないと思う。 



 

回答： 

必要な方もいるので、ご理解いただきたい。 

 

意見 4 

（その他の意見） 

班長が総会資料（案）をもらってから、回覧板を回して表決回収までの日数が短い。総会の期日を、

ゆとりをもって設定しては如何か。 

 

回答： 

現状のスケジュールであると、会計が確定しないのでゆとりがない。会計締切日を早める、総会日

の設定の繰り下げ等工夫することを検討したい。 

 

意見 5 

（その他の意見） 

総会資料を全戸配布したらどうか。 

その他：立合人からの提案 

書面評決の場合は全戸に総会資料を配布すべきとの提案があった。また、会計報告だけでも全戸に

配布したらとの提案があった。 

 

回答： 

506 世帯あるので、外注も含めて検討する。会長から実施する方向で検討するとの見解あり了解さ

れた。 

 

意見 6 

（その他の意見） 

コロナ禍の影響で、自治会活動に伴う費用縮減もあり、若干でも削減することや、返金を考慮され

たい。もしくは、自治会として特別な有効活用を検討されたい。 

 

回答： 

新型コロナの今後の状況にもよるが、当面はこれまで先延ばしであった、自治会館の屋根・外壁塗

装の為の準備金に充てる等有効活用を検討する。 

 

以上 

 

 

 

 

                                 


